partner der

werkgemeinschaft

Partner der Werkgemeinschaft. Unter diesem Titel möchten wir Ihnen in dieser und den kommenden Ausgaben jeweils Institutionen und Vereinigungen vorstellen, die mit der Arbeit der Werkgemeinschaft verbunden sind. Werkgemeinschaft-Musik e. V. und Guardini-Stiftung sind gegenseitige Mitglieder. Mit dem Chor Kinduku wird die Werkgemeinschaft am 17. November dieses Jahres den ersten Düsseldorfer Themen-Tag veranstalten.

Guardini-Stiftung e. V.

Der Theologe und Philosoph Romano Guardini, Namensgeber der Guardini Stiftung, hat sich zeit seines Lebens für Begegnung von Wissenschaft, Kunst und Glauben eingesetzt. Dieses Dreieck hat die Guardini Stiftung bei ihrer Gründung 1987 zum Programm gewählt. Urbane Lebensformen bilden dabei ein übergreifendes Thema. Zur Durchführung von transdisziplinären Projekten, Kolloquien und Konferenzen sowie zur Präsentation zeitgenössischer Kunst wurde das Forum Guardini errichtet.

Mit internationalen Ausstellungen im Berliner Martin-Gropius-Bau (GegenwartEwigkeit, Der Riss im Raum) hat sich die Guardini Stiftung ein weit reichendes Ansehen erworben. ihrem ständigen Angebot gehören die Triangel-Kolloquien, auf denen sich Wissenschaftler und Künstler aktuellen transdisziplinären äußern, sowie Kunstausstellungen in der Guardini Galerie.

Auch im Bereich der Musik konzentriert sich das Forum Guardini auf spirituelle zeitgenössische Kunst. Die Ausstellung La Cité céleste Das himmlische Jerusalem, Olivier Messiaen zum Gedächtnis, die bisher in vierzehn

Städten Europas gezeigt worden ist, wurde durch einen internationalen Kompositionswettbewerb. Symposien und zahlreiche Konzerte ergänzt. Musikveranstaltungen finden regelmäßig in den Räumen der Guardini Galerie statt.

Die aktuellen Projekte des Forum Guardini sind Geist und Seele der Stadt sowie Was ist der Mensch?, das als gemeinsam mit der Stiftung Matthäus gestaltetes Kulturprogramm zum ersten Ökumenischen Kirchentag 2003 in Berlin hinführt.

